

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh lingkungan keluarga terhadap prokstinasi akademik mahasiswa PAI IAIN Kediri dalam menyelesaikan skripsi angkatan 2015 sebagai berikut:

1. Prokstinasi Akademik Mahasiswa IAIN Kediri dapat dikategorikan tinggi dapat dilihat dari tabel interpretasi *true score* sebesar 108,73 pada kategori 102-125 dari urutan data terendah 30-53 hingga urutan data tertinggi 126-149 dengan nilai interval 24. Dengan nilai yang diperoleh tersebut disimpulkan bahwa prokstinasi akademik mahasiswa PAI IAIN Kediri dalam menyelesaikan skripsi tersebut termasuk dalam kategori **tinggi**.
2. Lingkungan Keluarga Mahasiswa IAIN Kediri masuk pada kategori tinggi yaitu dengan melihat tabel interpretasi *true score* yaitu 97,28, dari urutan terendah yaitu 25-44 dan tertinggi 106-125 dengan nilai interval 20. Maka dari itu dapat disimpulkan bahwa lingkungan keluarga mahasiswa PAI IAIN Kediri tersebut termasuk dalam kategori tinggi
3. Ada pengaruh lingkungan keluarga terhadap prokstinasi akademik mahasiswa PAI IAIN Kediri 2015 pengaruh variabel

bebas (lingkungan keluarga) terhadap variabel terikat (prokastinasi akademik) adalah sebesar 33,3% dan 66,7% dipengaruhi oleh faktor lain. Dan dapat disimpulkan bahwa lingkungan keluarga dapat mempengaruhi prokastinasi akademik mahasiswa. Hasil yang diperoleh menunjukkan bahwa antara variabel lingkungan keluarga dan prokastinasi akademik ada pengaruh linier yang signifikan.

Adapun persamaan yang didapat dari regresi sederhana yaitu:

$$Y = 49,092 + 0,613 X$$

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti ingin menyampaikan saran yang dapat dijadikan masukan yakni:

1. Bagi Jurusan PAI IAIN Kediri

Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan pertimbangan bagi Jurusan PAI IAIN Kediri dalam menyusun kebijakan-kebijakan akademik dan pendukung lainnya yang dapat meminimalisir tingkat prokrastinasi akademik pada mahasiswa.

2. Bagi Mahasiswa

Hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan bagi mahasiswa mengenai pentingnya menurunkan tingkat prokastinasi akademik dengan meningkatkan motivasi dalam

kegiatan akademiknya sehingga mahasiswa dapat mencapai keberhasilan dalam akademiknya.

3. Bagi orangtua

Kepada orang tua mahasiswa agar terus perhatian kepada anaknya. Dan semakin memaksimalkan waktu bersama putra-putrinya untuk dapat memberikan semangat dan dorongan yang masih kurang maksimal seperti memperhatikan kegiatan dan tugas-tugas agar menjadi mahasiswa yang baik dan disiplin sehingga dapat mengurangi prokastinasi akademik mahasiswa di IAIN Kediri.